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México, D.F., a 28 de febrero de 2012. 
 
DIPUTADO GUADALUPE ACOSTA NARANJO, 
presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los representantes 
de los medios de comunicación, en el 
Palacio Legislativo de San Lázaro. 

 

PREGUNTA.- Diputado, el día de hoy vamos a tener el debate que quedó 
pendiente el jueves pasado, para de cierta forma protestar contra la 
intervención del Presidente Calderón en las elecciones. 

RESPUESTA.- Así es. El día de hoy se ha programado en Agenda Política tratar 
el tema de las declaraciones del Presidente Calderón y se va a abrir un 
debate, aproximadamente, alrededor de la una de la tarde. 

Yo espero que sea un debate propositivo, respetuoso. Es conveniente que el 
Poder Legislativo haga un llamado a la imparcialidad de los poderes 
Ejecutivos, que todo mundo cuidemos el proceso electoral, que no volvamos 
a tener una polarización indebida en el país, como hemos tenido en otros 
procesos electorales. 

Y me parece que es una función del Poder Legislativo llamar a la mesura, a la 
calma, a la imparcialidad, a que se hagan elecciones libres, democráticas y a 
que se respete el voto de los ciudadanos. 

PREGUNTA.- Ayer hubo una reunión que puede caer en la suspicacia, el señor 
Coldwell con Felipe Calderón y hoy se debate esto. 

RESPUESTA.- Bueno, a mí me parece que las reuniones entre el Ejecutivo y 
los dirigentes de partidos políticos son normales y deseables y deberían de 
repetirse con todos los dirigentes partidarios del espectro nacional. 

No creo que el diálogo que haya entre partidos políticos y el Ejecutivo sea 
nocivo, sino al contrario, y creo que como dice el dicho: platicando se 
entiende la gente y hay que propiciar el diálogo. 

PREGUNTA.- Por coincidencia, simplemente, un día anterior a… 
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RESPUESTA.- Yo no conozco la agenda del señor Coldwell y del señor 
Calderón, pero cualquier día para reunirse y platicarse es bueno. 

PREGUNTA.- Oiga, diputado, se acercan ya los comicios y parece ser que se está 
judicializando este tipo de cuestiones y a la ciudadanía no le quedará otra cosa 
más que esperar en la mesa la decisión final. 

RESPUESTA.- Yo insisto en que lo más conveniente es que hagamos un 

llamado a la calma, a la tranquilidad, a que haya elecciones libres, que se 
respete el voto de los ciudadanos, que quienes tenemos funciones públicas 
facilitemos la elección. La polarización del país no le conviene a nadie y 
deberíamos de evitarla; hemos tenido experiencias muy difíciles para la 
nación, que no podemos volver a tener en nuestro país. 

PREGUNTA.- Dicen los norteamericanos que es más fácil someter a un país 
sometiendo a un solo hombre; es decir, al Presidente, y parece ser que esto va 
por ese camino. 

RESPUESTA.- Pues no sé qué norteamericano diga eso, pero no estoy de 
acuerdo. 

PREGUNTA.- Diputado, hablando de Estados Unidos, ¿no está en riesgo la 
soberanía de México? Ante declaraciones como la de Janet, que dicen que 
siempre no la hizo, pero ya queda la duda, de que van a atrapar al Chapo así 
como pasó con Osama. 

RESPUESTA.- Simple y sencillamente en México no pueden intervenir fuerzas 
armadas extranjeras, lo rechazaríamos de manera absoluta y la persecución 
de los delincuentes que son mexicanos es una tarea de los funcionarios 

mexicanos, que ojalá cumplan con cabalidad. 

Es deseable que se detenga a delincuentes peligrosos y que lo hagan las 
autoridades mexicanas. 

PREGUNTA.- ¿Se termina de discutir la reforma política, este día, para ya pasarla 
a los congresos estatales? 

RESPUESTA.- No, por alguna razón no ha salido de las comisiones de Puntos 
Constitucionales y de Gobernación; yo haría un exhorto a los integrantes de 
estas comisiones a que se puedan reunir y dictaminar una reforma que es 
muy importante, porque le da mayor poder a los ciudadanos; esta reforma 
debería de ser nuestra prioridad estando ya como minuta del Senado. 

Y me parece que debemos de hacer todos los esfuerzos para que se hagan 
estas reuniones de comisiones y pueda dictaminarse ya. 

Muchas gracias. 
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